									PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
									HojadeRuta		06/09/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:	:	:		D I G I T A L		. ,	LEGISLATIVO



## México sigue en deuda con sus mujeres indígenas: Partido Verde

El Partido Verde Ecologista de México lamentó que las comunidades indígenas continúen siendo un sector especialmente vulnerable ante la desigualdad y la discriminación, situación que empeora cuando se trata de mujeres y niñas, por lo que urgió a sumar acciones hasta enmendar la deuda que México sigue teniendo con las comunidades originarias y, especialmente, con las mujeres. Karen Castrejón Trujillo, dirigente nacional del Partido Verde, condenó que las mujeres y niñas indígenas sigan siendo particularmente vulnerables en ámbitos como la educación, la protección de sus derechos y el acceso a la salud y a la justicia.

https://hojaderutadigital.mx/mexico-sigue-en-deuda-con-sus-mujeres-indigenas-partido-verde/